Registerharmonisierung – HarmPers Projekt

Mitteilung 12-2008

Testphase – Erstvergabe der AHVN13 – Endbericht und Fehlerliste zu korrigieren

Sehr geehrte Damen und Herren,

Wir haben die endgültigen Resultate des Oktobertest erhalten und sie sind hervorragend. Während die Zentrale Ausgleichsstelle (ZAS) mit einer Zuweisung der AHVS13 von 80% gerechnet hat, beträgt der schweizerische Durchschnitt 86% und derjenige des Kantons Freiburg erreicht 89%. In der vergangenen Mitteilung haben wir Ihnen diese Resultate für Ende November versprochen. Aufgetauchte Schwierigkeiten bei der Behandlung der Daten durch die Zentrale Ausgleichsstelle haben zu der Verspätung dieser Übermittlung geführt.

In der Beilage 1 dieser Mitteilung finden Sie eine Excel-Datei mit der von der Zentrale Ausgleichsstelle zum Vorschein gebrachte Fehlerliste. Wir bitten Sie diese zu öffnen und diejenigen die Ihre Gemeinde betreffen in Ihrer Einwohneranwendung zu behandeln. In dieser Datei, der mit dem Fehler betreffende Einwohner ist erkennbar mit Hilfe des Feldes "Personennummer", manchmal auch "localPersonld.personld" genannt, in der von Ihnen zugestellten Datei vom Oktober.

Die Excel-Datei beinhaltet 3 Abschnitte entsprechend 3 Fehlerkategorien:

- a) Doppelgänger in der gleichen Gemeinde müssen direkt im Gemeinderegister korrigiert werden.
- b) Doppelgänger zwischen 2 Gemeinden des Kantons Freiburg. In diesem Falle, nimmt der Gemeindebeamte mit der gleichlautende Person der anderen Gemeinde Kontakt auf um abzuklären wo der Fehler liegt.
- c) Diverse Fehler wie:
 - Benutzen von unerlaubten Schriftzeichen meistens im Name oder Vorname.
 - Eine ungültige Nationalität. Diesbezüglich fügen wir bei (Beilage 2) die offizielle und einzig gestattete Liste der Ländercode (Name: Tabelle StaGeb_Liste, Kolonnen E und I, Nummer: Tabelle StaGeb Liste, Kolonne A).

Wir bitten Sie die Fehler vor Ende des Jahres zu korrigieren. Im Zweifelfall, nehmen Sie Kontakt auf mit Frau Yolande Flury 026 305 15 16.

Nächste Etappe

Wie bereits mitgeteilt, werden sämtliche Gemeinden am nächsten 15. Januar die gleichen Daten liefern müssen wie anlässlich des Oktobertest. Es ist zwingend, diese Daten zwischen dem 15. und 16. Januar zu liefern und mit einer Instandsetzung der Einwohnerkontrolle ebenfalls vom 15. Januar. Wir werden Ihnen demnächst mitteilen, im Prinzip vor den Ferien, die zu folgende Prozedur, die sehr wahrscheinlich die gleiche sein wird wie anlässlich des Oktobertest.

Sollte für Ihre Gemeinde jetzt schon nicht möglich sein infolge Abwesenheit der entsprechende(n) Person(en) die Dateien am nächsten 15. und 16. Januar zu liefern, bitten wir Sie unverzüglich mit uns Kontakt aufzunehmen (siehe hier unten in blau). Dies ist imperativ.

1. Frau Yolande Flury, 026 305 15 16

2. Herr Beat Binder, 026 305 15 28 oder 079 413 42 68

Mit freundlichen Grüssen

Beat Binder Sicherheits- und Justizdirektion Projektdirektor HarmPers beat.binder@fr.ch 026 305 1528 079 413 4268